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Herr Niemann spricht zum wiederholten Male die Problematik Fahrradständer. Herr Brose erklärt, 
dass er ihm einen Vor-Ort-Termin anbieten könnte, um die Situation aufzunehmen und in der 
nächsten Sitzung zu behandeln. 
Herr Abert erklärt, dass es am Sportboothafen dieselbe Problematik herrscht. Herr Brose erwidert 
dies zusammenzulegen. 
 
Herr Niemann möchte wissen, wie mit dem Sportboothafen weiter verfahren wird. Herr Brose 
erklärt, dass nach seiner Meinung die Planungsleistungen ausgeschrieben seien und er nicht 
davon ausgeht, dass in diesem Jahr an der Ausfahrt gearbeitet wird. 
 
Herr Wolf erklärt, dass er nach der letzten Sitzung mit dem Bürgermeister, Eigenbetriebsleiter 
und dem verantwortlichen Mitarbeiter über die Problematik der Bodenreinigungsmaschine ge-
sprochen hat. 
 
 
 


